

UNA GARRA EN EL TÍTULO
TIGRES SALE MÁS FIERA

DEPORTES 1B

\$10
TODOS
LOS DÍAS



DAÑA INFRAESTRUCTURA MANZANERA
SORPRENDE GRANIZADA EN ARTEAGA

3A

ZÓCALO * SALTILLO

EL PERIÓDICO DE SALTILLO

DESATA CACERÍA DE POLICÍAS EN ZONA MINERA

HAMPA BUSCA APODERARSE DE LA CARBONÍFERA

Investigación de la Fiscalía revela causas de la oleada de ataques

REDACCIÓN
Zócalo | Saltillo

En la Región Carbonífera se ha desatado una batalla sangrienta entre la delincuencia organizada y las fuerzas de seguridad del Estado. Un grupo criminal busca apoderarse del control en la zona minera de Coahuila.

Esta lucha ha dejado bajas a los delincuentes, pero también a las corporaciones que combaten el crimen. En el primer cuatrimestre del año cuatro agentes han perecido en el cumplimiento de su deber.

Fuentes cercanas a la investigación que realiza la Fiscalía en torno a los últimos ataques de la delincuencia organizada hacia las corporaciones de seguridad, revelaron que el interés de los



delincuentes es controlar la producción de carbón.

Se trata de una organización criminal que no solo ha atacado a las fuerzas de seguridad, sino que también ha sembrado el temor entre los pobladores de los municipios que conforman la Región Carbonífera.

En los últimos meses se han realizado secuestros, privaciones ilegales de la libertad, desapariciones y ejecuciones de personas que se dedican al comercio o a la minería, según la fuente consultada por Zócalo.

» Tras un cateo en una vivienda de Piedras Negras se aseguró al hampa un verdadero arsenal: fusiles y equipo táctico.

RAMOS 3D

Es por ello que la Región Carbonífera ha presentado un aumento en los hechos de violencia. A pesar que las autoridades han logrado mantener a la delincuencia a raya, los hechos delictivos cada vez son más constantes.

PÁGINA 3A

APUÑALA TAXISTA A UN PASAJERO | INSEGURIDAD 6C

CIERRA PROFECO

DESPROTEGIDOS, CONSUMIDORES EN SALTILLO

EDITH MENDOZA
Zócalo | Saltillo

Los consumidores quedan en la indefensión en esta capital. Como parte de los programas de austeridad, las oficinas de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) en Saltillo serán cerradas en cuestión de días, dejando en el limbo miles de casos, incluso ya agendados para audiencia.

De acuerdo con fuentes internas a la dependencia que se convierte en Oficina Defensora

QUEDAN EN EL AIRE MILES DE CASOS... Y DECENAS DE EMPLEADOS

del Consumidor (Odecos), las operaciones en la entidad se centralizan en Torreón, por lo que ahora los usuarios tendrían que trasladarse allá para atender sus asuntos. Sin embargo, la receptora de quejas en Saltillo, tiene una agenda saturada de citas para junio y julio.

PÁGINA 3A



REVELAN LISTA

LÓPEZ DÓRIGA FACTURÓ CON EPN MÁS DE \$251 MILLONES

PÁGINA 7A

VAMOS A VERNOS... EN EL 10.1 TELE ABIERTA Y EN EL 10 DE IZZI



Líder de NXIVM tuvo influencia política, millonarios para manipular y un país en crisis.



'POR FAVOR, MÁRCAME...'
SOMETIÓ SECTA A MÉXICO A 'EXPERIMENTO PERVERSO'

ESPECIAL 9A



Y LA CIUDAD, QUE ARDE...
SE AGOTA EL SUERO ORAL EN HOSPITAL DEL NIÑO

SALTILLO 1C



IRRUMPEN EN KÍNDER

LADRONES DEJAN SIN GRADUACIÓN A NIÑOS DE PREESCOLAR

Personas desconocidas se introdujeron en el Jardín de Niños Benito Juárez, turno matutino, de la colonia Josefa Ortiz de Domínguez, de donde sustrajeron aparatos electrónicos y dinero en efectivo que correspondía a las aportaciones de los padres de familia para la graduación de los niños de tercer año de esa institución. "Había bocinas, impresoras, dinero en efectivo que tenían las maestras resguardado para el cierre de ciclo, cámaras fotográficas, prácticamente sí es bastantito dinero", dijo Ana Guadalupe Martínez, directora del kínder afectado. (NÉSTOR GONZÁLEZ)

PÁGINA 3A



HABRÁ MÁS RECORTES

PIDEN A EMPLEADOS DEL IMSS TRABAJAR 'COMO PUEдан'

ANA LUISA CASAS
Zócalo | Saltillo

« Médicos y derechohabientes son quienes pagan las consecuencias de las reformas al interior del Instituto Mexicano del Seguro Social, pues los ahorros llevarán el servicio médico a peores condiciones».

Trabajadores de las clínicas del IMSS en Saltillo y sus pacientes consideran que los recortes que deben hacer sean en la Delegación y no en las clínicas, nóminas de personal e insumos esenciales para el servicio médico.

«Se inició una especie de persecución de todas las jefaturas de cada servicio de hospital en



cuanto a rendimiento de cuentas, se está auditando y esto no es malo, pero sólo a los departamentos de abajo y medios se le recorta, se le dice que no habrá más y hazle como puedas», comentó uno de los extrabajadores de la institución, quien hasta hace poco decidió dejar su puesto como coordinador de Cirugía.

PÁGINA 3A



ANESTESIA MAL APLICADA
MUERE NIÑA; MADRE ACUSA NEGLIGENCIA

INSEGURIDAD 6C